
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

  皆さん、今日は、                       

  東京オリンピック決まりました。敗れた「トルコ、イスタン

ブ一ル市民」及び「スペイン、マドリ一ド市民」の反応は、テ

レビで見る限りさわやかな反応というか、むしろ東京にエ一ル

を送っているのが印象的でした。ともかく、東京オリンビック

決定が日本の活気というか経済成長につながり、アベノミクスの第 4 の矢につながれば良い

と思います。 

さて、本日は、9 月 7 日にありました「ＲＬＩ一２7１0」に出席させていただきましたので、

その内容について、紹介させていただきます。このＲＬＩは、今年で５年目になります。研修

は、パ一ト１～パ一ト３の研修で卒業となります。 

今回は、ホテルグランビア広島で開催されましたパ一ト 3 の研修に参加させていただきま

した。私は、１回目、２回目が終了していますので今回の研修で卒業ということになりました。

具体的な研修内容ですが、６つの分科会に分かれて午前 9 時 30 分から午後５時まで行われま

した。その後、全体会議で修了式、そのあと午後５時 30 分から懇親会が行なわれました。各

分科会は、ガバナ一補佐 3 名が交互に研修リ一ダ一となり、パストガバナ一１名がアドバイ

ザ一となって、参加者とディスカッションして行く研修方式です。 

第１分科会は、効果的なリ一ダ一シップを発揮するための戦略でした。 

内容は、ロ一タリ一におけるリ一ダ一シップと会社のリ一ダ一シップの違いとはなにか、

又、ロ一タリ一の奉仕活動における有害なリ一ダ一シップとはどのようなものか。などにつ

いてそれぞれ意見発表がありました。田村アドバイザーは、ロ一タリ一のリ一ダ一は、意欲

とエネルギ一が必要でありロ一タリ一の活動は会員そのものであると述べられていました。 

第２分科会では、ロ一タリ一とロ一タリ一クラブに変化をもたらすものは何かでした。 

   内容は、ＲＬＩによる研修と今までの研修方式の違いはなにか。ＲＬＩは、結論を出さな

い、いろんな意見を言い合う方式であるとの説明がそれに対して、それぞれ意見発表があり

ました。大之木アドバイザ一は、ロ一タリ一に変化をもたらすことと関連して、規定審議会

で変更された職業分類の「主婦」についての説明がありました。 

第３分科会では、リ一ダ一シップと広報でした。 

   内容は、地域の人に「ロ一タリ一を知ってもらい公共イメ一ジを向上させるためには何を

しなければならないか。これに対する意見としては、新聞社支局との定期会合をするとか、

ＹｏｕＴｕｂｅでクラブを紹介しているなどの発表がありました。天野アドバイザ一は、ク

ラブ活動を充実しないと広報につながらない。又広報することが会員増強につながるという
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意識がなければならないと説明されました。 

第 4 分科会では、国際奉仕でした。 

   内容は、国際奉仕と貢献などについて各クラブの国際奉仕の状況が発表されました。その

中で外国クラブとの連携では資金負担が大きい。しかし、会うことに意義があるという発表

もありました。 

第５分科会では、コミュニケ一ション技術でした。 

   内容は、ロ一タリ一クラブのリ一ダ一や会員が他の会員との情報を共有するためにはどの

ような機会がありますかということで、例会の席は委員会ごとや年齢別で行なっているとい

う発表がありました。又、ゆったり例会（時々プログラムを入れない）とかロ一タリ一、ラ

イオンズ、ＪＣとの合同例会を実施しているなどの発表もありました。 

第６分科会では、ロ一タリ一の奉仕の機会でした。 

     内容は、奉仕の機会をどのようにみつけますか。持続可能性について、各委員会、会員

同士意見を戦わせて奉仕活動を決定するなどの発表がありました。金子アドバイザ一は、

クラブの会長が変われば事業も少し変わると思うが、身の丈にあった奉仕活動をして欲し

いと説明されました。 

   以上でＲＬＩの報告を終わります。 

又、本日のプログラムは、村井祐介さんの会員卓話です。村井さんどうかよろしくお願いしま

す。以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

   福山南ＲＣ 10 月 3 日（木）→ 9 月 28 日（土）15：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

        創立 50 周年記念式典 

        10 月 10 日（木）→ 6 日（日） 9：00～ 海峡メッセ下関 地区大会参加 

   府中ＲＣ 9 月 30 日（月） → 同日 18：30～ ますや 観月例会 

       10 月 7 日（月） → 6 日（日） 海峡メッセ下関 地区大会参加 

       10 月 14 日（月） 休会 法定休日 

 

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率 64.10％ 

             欠席者  14 名   平井さん 原さん 畑さん 西さん 西川さん 吉池さん 

                       森原さん 桑田さん 麦谷さん 武郷さん 石井さん 田中さん 

                 梅西さん 岡田さん 

       ○8 月 27 日補正出席率    85.00％ 

       メークアップ    菅さん 

 

◆義務スマイル  

会員結婚記念祝 

  麦谷恒雄さん         48 年 9 月 24 日 

  岩永光司さん        Ｈ.4 年 9 月 13 日 

  谷原直人さん         49 年 9 月 9 日 

  石井宏和さん        Ｈ.23 年 9 月 25 日 

  吉元友浩さん        Ｈ.17 年 9 月 19 日 
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 申告スマイル 

  岡本征三会長……本日のプログラムは、会員卓話です。村井さんの卓話楽しみにしています。よろしくお

願いします。 

  谷口宏樹さん……東京オリンピック開催決定を祝してスマイルいたします。本日の卓話、村井さんよろし

くお願いします。 

今川忠男幹事……本日の会員卓話、村井さん「色彩について」、大変興味のあるテーマで、楽しみにして

います。 

  畑 弓子さん……家族旅行のため、お休みさせていただきます。情報集会後の懇親会も出席できず申し訳

ございません。 

   

◆プログラム：会員卓話：「色彩について」：村井祐介会員 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

     9 月 24 日（火）休会 （定款第 6 条第 1 節により） 

     10 月 1 日（火）創立記念例会 


